

# El Guanacaste

Director: MARCELINO GARCIA CANALES — Administradora: OTILIA DE SANTANA

Año XIII

Apartado 1165

San José, C. R., 10 de ABRIL de 1947

No. 484

## Sección Rotaria

### Don Fernando Alvarado Chacón

De todas las personas más o menos cultas es conocida la actuación de este Rotario dentro de nuestra sociedad; es un empresario que conoce el valor exacto del dinero y que sabe que quien lo posee no debe tenerlo congelado en las frías bóvedas de las cajas bancarias, porque él considera el atesoramiento sistemático de capital, sin ninguna finalidad noble, sin propósitos de evolución y de servicio social, como una grave equivocación del hombre y por eso vemos a don Fernando Alvarado Chacón trabajando aquí como exportador de café; allá como empresario maderero, acullá con finca de ganado. Algunos dirán: qué hombre más ambicioso ese, en todos los negocios quiere estar metido, pero nosotros y toda persona que conozca donde radica el bienestar de los pueblos, decimos: ¡Benditos los hombres que tienen capital y lo ponen a evolucionar en las distintas actividades de la riqueza nacional! Porque esos ricos con sus empresas e industrias proporcionan al trabajador bienestar y paz a la nación, ya que en un país donde abunda el trabajo, eliminan a los demagogos y agitadores de pueblos que sólo calamidades, sufrimientos y miserias acarrearán a los habitantes. Por eso deseamos que todos nuestros ricos sean del espíritu empresario de don Fernando Alvarado Chacón, para que los dineros que permanecen inactivos en las cajas de los bancos, salgan a darle bienestar económico a los trabajadores, fomentando

nuevas industrias, impulsando la agricultura, desarrollando empresas, pues todas estas actividades acrecientan el acervo económico nacional y proporcionan paz social, ya que al trabajador ocupado no le queda tiempo para escuchar la voz sordida de nuestros politiqueros de oficio que han hecho de la política de campanario su mejor industria.

Recordamos un hecho muy saliente, por cierto, que ya EL GUANACASTE ha mencionado, pero que no es malo repetirlo, pues actitudes como estas son muy pocas en nuestro ambiente egoísta en el cual se desarrollan nuestros capitalistas. Nos referimos a los ₡ 5,000 que don Fernando regaló a la Comisión de la Exposición Ganadera que se llevó a cabo en El Guanacaste, con el fin de que fuera dada como premio al dueño del mejor ejemplar ganadero que se presentara en dicha exposición. Aquí vemos el desprendimiento y el sentido social que tiene don Fernando Alvarado. Él quiere que el individuo supere en las actividades del país, pero a la vez comprende que el esfuerzo necesita estímulo para que aquel sea constante y provechoso, no sólo para el individuo sino para la sociedad.

Por eso EL GUANACASTE le envía a don Fernando su voz de estímulo para que continúe dándonos edificantes y constructivos ejemplos, como el que ligeramente comentamos en estas líneas.

## Si el hombre es un fin en sí mismo, la libertad es el atributo primario de su vida, pues de otro modo no podría desenvolverse y formar su propia existencia.

### Dignidad y Libertad

Es el filósofo Kant quien apunta una concepción certera del hombre, cuando este gran pensador aborda el tema de la personalidad humana y la define así: "Persona es aquel ser que tiene un fin propio que cumplir, y que debe cumplirlo por propia determinación; es aquel ser que tiene un fin en sí mismo, y que precisamente por esto, posee DIGNIDAD, a diferencia de todos los demás seres, de las cosas, que tienen un fin fuera de sí sirviendo como meros medios para fines ajenos y que por lo tanto tienen PRECIO." De esta definición obtendremos inmediatamente conclusiones muy apreciables para nuestro tema: la persona humana es un auto-fin y por eso tiene un valor en sí misma, indientemente de las demás cosas. Ese valor único, intrínseco y auténtico es la DIGNIDAD. Por eso es que la dignidad, lo mismo que todas sus emanaciones, nunca tiene precio ni pueden ser valoradas comparativamente con las cosas. El honor, el amor, la libertad, no se pueden comprar porque no tienen precio.

Si la personalidad es un auto-fin, el hombre viene a ser un ente que va formando su propia vida para cumplir su fin humano, sin

interferencias de ninguna clase. Aquí es donde apunta el concepto majestuoso de la LIBERTAD. Si el hombre es un fin en sí mismo, la libertad es el atributo primario de su vida, pues de otro modo no podría desenvolverse y formar su propia existencia. "Lo esencial de la personalidad humana consiste en ser LIBERTAD que se propone fines; yo no soy un ser ya hecho, sino que soy aquel que en mí mismo hago" — dice Richte.

Precisamente una de las grandes diferencias entre el hombre y las cosas o los animales, está en que el hombre es capaz de querer, y de actuar consecuentemente para conseguir lo que quiere. Si no hubiese libertad de actuar, esos deseos humanos dejarían de actualizarse y el progreso, que es esencialmente acción humana en pos de un propósito, se paralizaría. El mineral sin vida se agota en la reacción física o química. La planta se agota en el círculo cerrado que va de semilla a semilla. El animal se agota en el instinto, pero el hombre, centro e instancia de un mundo de valores, no se agota jamás. Es aquí que el ser humano se proyecta en las cosas, las transforma y las redime, inyectándoles su espíritu y formando la cul-

tura. Ama para completarse con una mujer, pero ese amor es algo más que instinto: es escogencia y propósito de perfección. Piensa, y por medio de aparatos, que son producto de su propio pensamiento, explora los mundos, descubriendo nuevas cosas y seres, que luego emplea en provecho humano. En esta forma el hombre se va completando y forma paulatinamente su propia vida.

La filosofía contemporánea ha sentado sobre bases firmes el concepto de la personalidad humana como fin y término de todas las cosas y al sentar esta premisa, ha colocado al hombre en el puesto DIGNO que le corresponde, es decir, en el centro de un mundo de valores que él debe realizar para cumplir su propio fin humano. Desde este punto de vista surge el hombre, instancia suprema del mundo, como un ser que es en sí DIGNIDAD y que por sí solo es también un imperativo de LIBERTAD.

En el próximo número seguiremos publicando los conceptos de esta interesante conferencia, ya en referencia al tema derivado: LA EDUCACION A LA LUZ DE LOS ANTERIORES CONCEPTOS.

Por ARMANDO ARAUZ A.

### Moralidad en Puntarenas

La moralidad del puerto de Puntarenas donde está? Ya no existe. Esta moralidad del puerto ha desaparecido, pareciera que el estero se la ha tragado para no volver jamás. Que les pasa a las autoridades del puerto? Se han descuidado absolutamente de la moralidad de esa bella y tan visitada ciudad costeña. No hay respeto para la niñez, para las señoritas, para los visitantes y para la cultura religiosa de los habitantes. Se ha relajado la moralidad, las mujeres públicas en pleno día abrazadas con los gringos y agringados en pleno día o en el curso de la noche, no tienen el menor respeto para la fe pública. La embriaguez, el vicio, la degenera-

ción, reina por todos esos lugares de inmoralidad del puerto y ya ni en la playa se puede disfrutar del placer de pasear a sabor respetuoso y de alta cultura moral.

Los juegos de azar, los dados, naipes etc. son abundantes y numerosos por los mejores lugares de la ciudad. Se irrespetan las leyes y las órdenes del Gobierno, que es fiel cumplidor de las leyes. En esta ligera nota de periódico hacemos llegar al señor Gobernador, al señor Comandante, al señor Presidente Municipal de Puntarenas que hagan una cruzada valerosa y resuelta por darle efectivo saneamiento a la moral del puerto por su prestigio y por su cultura.

## Ciento setenta y cinco escolares sin matrícula por falta de local en Nicoya.

El problema de alojar a la población escolar se ha agasado en la ciudad de Nicoya. El antiguo edificio construido en la primera administración del González Viquez es insuficiente e inadecuado para los fines escolares. Cuenta solamente con cinco aulas en donde se han alojado ciento setenta y cinco de los trescientos setenta y dos que se han matriculado durante el presente año de 1947. El cincuenta por ciento de esta matrícula está en la calle por falta de techo en donde recibir sus lecciones.

También se agudiza la situación por la falta de muebles, pues hay únicamente ciento cuatro pupitres unipersonales. Quedan de pie más de doscientos niños. Este año la situación es más seria. Por esta cuestión la Junta se ha

visto precisada a reunirse conjuntamente con el personal docente para evidenciar que carece de fondos para pago de locales alquilados y sobre todo para plantear un problema serio y real el problema. Se han dirigido directamente al señor Presidente de la República para que por los medios más rápidos sea subsanado el problema escolar que tanto daño le ha causado a la cultura patria. Urge hacer estos nuevos locales ya, inmediatamente, antes de que se ahogue el entusiasmo por la educación rural. Esperamos confiados en el Mandatario, que sabrá servirnos una vez más en esta hora de prueba por el engrandecimiento espiritual de estos lejanos cantones guanacastecos.

Ramiro Arauz

# De la Ciudad

**Boda.** Con un lujoso y magnífico baile en los salones de la Municipalidad josefina fue celebrada la boda del caballero don Guillermo Fernández Castillo, quien ocupa actualmente la vicepre-

sidente de la Corporación. Con toda resonancia se celebró este acto, para cuyo desarrollo asistieron numerosas amistades dando realce y elegancia en todo.

Por medio de nues-

tra hoja periodística hacemos llegar a los distinguidos contratantes, don Guillermo Fernández y doña Arabela Salazar de Fernández, nuestros cálidos votos de venturanza, de prosperidad y de toda felicidad.



**¡¡ ATENCION !!**  
Señores criadores de Ganado:  
Nuestro Departamento y  
Servicio Veterinarios están a  
sus órdenes.

Tenemos el orgullo de mantenernos al día en los adelantos de la Industria Ganadera y de poder ofrecerles los más modernos métodos de control de todas las enfermedades del Ganado.

Cuando Ud. visite nuestro

### DEPARTAMENTO VETERINARIO

no tiene que esperar por su producto, nosotros lo tenemos en stock y le recordamos que ya entró la EPOCA de salvar sus animales

### CUTTER LABORATORIES

Los mejores productores de Vacunas de Alta Calidad

## Vacunándolos contra el CARBON

HAGALO, PERO HAGALO PRONTO, CON LA INMEJORABLE

VACUNA CONTRA EL CARBON

# CHARBONOL CUTTER

EN FRASCOS DE 10 Y 50 DOSIS  
AHORA A SU NUEVO PRECIO REBAJADO

**0,375** DOSIS

Visite nuestro DEPARTAMENTO VETERINARIO y encontrará un surtido completo de Sueros y Vacunas, Medicinas e Instrumental Veterinarios

**Costa Rica Dental & Medical Supply Co.**

*D. M. Lischel Co.*

Teléfonos 2683 - 6047 — Frente a la plaza del Correo — Apartado 434 San José

Contra el peor Dolor  
Contra el peor resfriado

## Pastillas LUX

es lo indicado

Rápidas. Seguras. Inofensivas

ALMA LLANERA

## El Recuerdo

Por Viterbo Flores Bermúdez.

En esta vida toda llena de inquietudes, donde se agitan los recuerdos del pasado, se extinguen con lánguido lamento las horas silenciosas de una dicha.

El alma se extremece ante la turba de recuerdos que amargan el vivir; y en el pecho se sienten los latidos de las quejas que vierte el corazón.

No se puede fingir lo que se siente ni se puede mentir cuando se sufre porque el alma nos dice que está mustia, porque el alma nos dice que está triste.

Es recuerdo el veneno que penetra por los labios y llega al corazón, y se anida formando el sufrimiento que destruye del alma la alegría.

Así, un tropel de recuerdos cual espectros va pasando uno a uno ante la vista, y un suspiro... se ahoga en la garganta... y en éxtasis nos deja convertidos.

Bagaces, Junio 9 de 1946.

NOTA:—Composición literaria musicada por don Medardo Guido Acevedo.

## Hotel LOS LEONES

Su casa de confianza,  
contiguo a CANADA DRY.

Ofrece a Ud. magníficos cuartos higiénicos y bien ventilados, buena alimentación, Todo dentro de un ambiente familiar, Especialmente para pasajeros de Provincias.

BUENA ATENCION. — PRECIOS MODICOS.

RICARDO J. MENDEZ.

Teléfono 1 8 5 2

San José, C. R.

## FABRICA DE CAFE

TELEFONO 2368

50 vs. E. Botica Dolorosa  
M<sup>a</sup> Eugenia de Mezerville Q.H. Especialidad para familias

Se tuesta ajeno garantizando el trabajo

## De Liberia

Primeros días de clases

Las escuelas públicas de esta cálida ciudad abrieron con puntualidad su matrícula y las lecciones comenzaron en la fecha indicada, con todo entusiasmo. La dirección de las escuelas está siempre a cargo de los profesores don Secundino Fonseca y la señora doña Evangelina Baldioceda de Kelso, contando con un personal magníficamente bien preparado. Auguramos muchos éxitos a todos.

## Relojería y Joyería JOSE ROJAS M.

Ex-socio de la Joyería Chapatte

Ofrece a sus amigos y clientes su taller de reparaciones de relojes y toda clase de joyas

50 varas al Norte de La Despensa

# Sociales

**Sentida muerte.** — Entre todas sus amistades fué muy sentida la muerte de doña Carmelina vda. de Cabrera, madre de varias compromovidas que residen en esta capital. Para todos ellos, especialmente para doña Anita y don Adán, nuestra más viva condolencia.

**Triste desenlace.** — Desde hacía varios meses guardaba cama en uno de los salones del San Juan de Dios, el viejo tronco de una familia distinguida residente en El Coco del Guanacaste. La enfermedad lo acosó tanto que la ciencia médica no pudo rescatar esta vida que sólo bienes había producido.

El día 21 de del actual mes de marzo, falleció sin tener la compañía de sus hijos, el señor José Ana Canales Santamaría.

Nuestro periódico envía a sus hijos: Leonidas, Ele-

na, Tito, Juana, Carmen, nietos y sus hermanas Regina, Jossfa y Jesús y demás familia el más sentido pésame por tan triste suceso.

**Nuestro pésame.** — Le damos nuestro más sentido pésame a la señora doña María Felicia Antillón vda. de Carranza e hijas por la temprana y sentida muerte del talentoso joven don Jaime Carranza Q. Joven intelectual, bien amañerado, decente, jovial, periodista y amigo sincero. Tuvo por dicha la noble virtud del servicio por el bien de la humanidad y siempre estuvo atento a todos los propósitos de positivo progreso social y cultural para Costa Rica. Hacemos un pequeño recordatorio del amigo para transmitir a sus familias nuestra más cordial condolencia

# Estampas Llaneras

Santo Dios, esta no es una expresión de alabanza al Creador. Es una expresión de miedo y de temor a un toro.

El Santo Dios fué el toro más temible que llegó a la barrera de Abangares Negro, de astas levantadas y de andar majestuoso. Alta y digna la frente, nuca de invencible campeón.

Nosotros lo vimos luchar tesoneramente contra varias sogas amarradas a los cuernos, al pescuezo y a las patas, así como contra la fuerza de los caballos adiestrados y la destreza de los sabaneros. Y también lo vi-

mos salir alroso de tantas amarras. El Santo Dios nos ató entonces un símbolo de libertad.

Un día lograron llevarlo a duras penas al bramadero. Allí luchó largo tiempo para no dejarse ensillar, pero al fin lo ensillaron... Montado luego un hombre sobre su poderoso lomo lo vimos dar dos saltos y tumbar al hombre por tierra, casi muerto. Los toros, como los hombres libres, no toleran espuelas en sus hijares ni manillas en sus lomos.

¡Santo Dios! Nombre de toro y expresión de miedo. Abangares, 1947.

**HOTEL y GARAGE REX**  
Pone a la disposición de su estimable clientela y al público en general: cuartos muy bien ventilados y lujosos carros.  
Teléfonos 2679, Hotel — 5192, Garage

# Plaga de ratas arruina la agricultura Guanacasteca

Estamos en pleno verano cuando se resecan los pastos, cañaverales y platanares. Todo en la naturaleza es seco y en los llanos interminables y en las bajuras extensas todo se rechicharra provocando un sin fin de calamidades y de males que desalientan a los héroes del campo y de la huerta. De esta vez ya no ha molestado el fatídico saltón que deshojaba palmeras, rasgaba las hojas de los chagüites y devoraba las hojas del sandal... De esta vez las huertas sembradas de cañas, de yucas, de tiquisques y ayotes se han visto destruidas por la la-

menea cantidad de ratas que destruyen con incalculable poderío todos los esfuerzos del hombre. Devoran pastos secos, cañaverales, platanares, yucales etc. y solo queda el aserrín producido por sus sierras de dientes. De esta vez la plaga de ratas está arruinando a la agricultura guanacasteca y debe el Departamento Agrario de la Secretaría de Agricultura acudir a defender los sembrados con sus venenos y sus insecticidas, a fin de darle aliento y apoyo a los verdaderos forjadores de nuestra patria.

## Compro cueros de lagarto

Verdes, Salados y sanos

Con los siguientes precios por pie:

Cuero de 3 pies a \$ 2.00 - De 4 pies a \$ 3.00.  
y de 5 pies a 4.00. - Y de 6 pies arriba a \$ 6.00.  
Flete pago regreso dinero con el correo Certificado.  
Compro cantidad que sea. Pago al contado.

Nombre y Dirección: Puntarenas Ap. 18 DAVID NAJA T.



## Elixir de Vida Neuroglobina

El Elixir de Vida Neuroglobina

Combate la Neurastenia, Impotencia, Astenia, Depresión nerviosa, Inapetencia y Debilidad general.

Es un gran Tónico Reconstituyente, especialmente para el cerebro y sistema nervioso.

Un producto que goza del merecido apoyo de la profesión médica.



## Anuncie en El Guanacaste

### HOTEL REX

Liberia, Costa Rica—100 vs. al Este del Parque CUARTOS AMPLIOS — MAGNIFICO SERVICIO - EXCELENTE COMIDA

Disfrute usted de su descanso, en un ambiente completamente familiar

Atendido por sus propietarios

Antolín y Amalia O. de Espinoza

Liberia — Guanacaste

## No se deje engañar, señor ganadero



El mejor producto de su índole que se consigue hoy día en el mercado nacional.

Gracias a San Blas  
Infinitas gracias le doy a San Blas por el completo éxito obtenido en la operación que la ciencia médica me practicó en el Bocio.

Mercedes de Wong

### Imprenta Cartín

### JABON POLIDOR

Poderoso Limpiador  
\$ 50.00 GRUESA  
TELÉFONO 5391

## Vientos que soplan

Abundan muchos vientos bastante fuertes, logrando hacer muchas columnas de polvo que mortifican un poco a los visitantes. Pero estos vientos suavizan un poco la temperatura que durante estos tiempos ha sido fuerte.

Sastrería SILES  
Pedro Siles Rodríguez  
Sastre de prestigio  
75 vs. Sur Teatro Modern.

PIDA MELCOCHAS  
**LA ESTRELLA**  
SANAS Y ALIMENTICIAS  
Las que no deben faltar en ningún establecimiento  
TELÉFONO 2909 — San José — APARTADO 973  
Agente en Puntarenas, Abel Salazar F. Snc

## Paseos al Coco

Sábado a sábado viajan los camiones con muchos pasajeros a los lindos paseos al Coco. Los caminos se compusieron con este objeto y ya es esperada la visita de los camiones a la pintoresca bahía

del Coco con numerosos pasajeros. También en Sardinal son esperadas estas visitas veraneras, que dan nota de alegría y optimismo en todos esos contornos:

Corresponsal.

## Bautizo

En la Iglesia de la Santísima Trinidad de San José fué llevado a la pila bautismal el pequeño retoño del hogar de don Virgilio Fernández y doña

Olinda Alfaro de Fernández, bajo el nombre de Roger Alberto. Deseamos muchas felicidades a este heredero.

## Pensión Niza

Teléfono 3144

Pone a las órdenes del público

Cuartos Higiénicos  
suculentos Platos  
y Trato Esmerado,

a precios módicos

HOSPEDESE EN ELLA Y SEGUIRA

SIENDO NUESTRO CLIENTE

EVANGELINA DE ISERN

# Olimpiadas Guanacastecas

Verificadas en las Juntas del Cantón de Abangares

Alegres y concurridas transcurrieron las tradicionales olimpiadas de la Provincia de Guanacaste del presente año, cuya sede fué la ciudad de Las Juntas, Cantón de Abangares. Los festejos todos se desarrollaron, conforme al programa y cada uno de ellos, vale decirlo, constituyó un acontecimiento. Los toros, maravillosos,

Las corridas estuvieron concurridísimas sin apreciar la ferocidad del famoso toro "Santo Dios" del amigo don Juan Bonilla, fiero esta que dio qué hacer a los lidiadores y hasta a los mismos sabaneros. Su nombre es expresivo, pues el torito armó una de sustos a chicos y grandes que más de una vieja, al verse arrimar la fiera, pronunciaba un

'Santo Dios' para que la librara de un percance con el miura. Dos fueron las víctimas del cuadrúpedo en referencia, una de ellas parece que falleció.

Como parte medular de las festividades estaban los juegos deportivos de fútbol. Los cantones de la Provincia disputábase el campeonato del año en curso. Desgraciadamente sólo tres cantones asistieron: Nicoya, Filadelfia y Cañas. Tilarán, aun cuando se inscribió, no asistió y en lo que hace a Liberia, Santa Cruz y Bagaces, ni siquiera se inscribieron.

No hay duda que los eventos estuvieron a la altura. Todos los entonces asistentes tuvieron que jugar entre sí; y hasta a Tilarán por haber estado inscrito, le tocó jugar "simbólicamente". Desde el primer encuentro, nuestro equipo justeño fué de triunfo en triunfo. No hubo juego que perdiera, con todo y que, "justo es decirlo" los demás equipos venían, al parecer bien entrenados, pues todos jugaron bien, apreciándose en todos los eventos coraje, combinación y un mejor deseo de triunfar sobre el contrincante. El campeonato correspondió a los justeños, lo que era de esperar, tal el entrenamiento que tuvieron y la decisión que sustentaban los muchachos del "San Jorge" de triunfar.

Los eventos se desarrollaron con toda armonía y fraternidad y sólo una incidencia hubo que aumentar, la cual, si se quiere, fué un motivo que los representantes de los equipos todos junto con el Comité Olímpico, cambiarán impresiones, discutieran, en fin, expusieran sus puntos de vista respecto al caso: Se trató del juego último entre Filadelfia y Cañas, el cual juego resultó según el árbitro empatado 2 por 2, pero que Filadelfia con razón, pedía un punto más a su favor, ya que a e-gaba que había metido un tercer goal a Cañas. El punto fué ampllamente discutido en sesión plena y por mayoría se acordó mantener el score dado por el árbitro, es decir, el empate, habiéndose acordado el desempate, en campo neutral, para fecha próxima. Ese desempate determinará a cuál de los dos equipos le corresponde el sub-campeonato. En honor a la verdad, hay que decir que va-

rias fuimos las personas que estando situadas en la puerta cafiera, pudimos apreciar que la perforación del goal alegado por Filadelfia real y legal, tanto que el Juez no pudo apreciar, sin duda, por la distancia en que se encontraba. Enumeramos esto en honor a la verdad y Filadelfia, sin temor de herir sentimientos lugareños, ya que el triunfo de Las Juntas era palmariamente seguro, pues sólo en el supuesto de que hubiese perdido el juego con Nicoya, lo cual era improbable por ciertas circunstancias, habría dejado dudoso el campeonato para los nuestros.

Muy significativo fué el acto de inauguración de las olimpiadas. A la plaza concurren todos los equipos con sus respectivas madrinan y las reinas de simpatía de cada lugar, cada equipo con su respectiva bandera, Descollaba nuestra insignia tricolor. En el acto hizo uso

Señora, Señorita,

Cuando venga a San José, visite la Tienda de Modas

LA AMERICANA Situada 150 varas al Norte del Gran Hotel Costa Rica.

de la palabra el Director de Escuelas de este lugar don Jorgo Valenciano. Luego las madrinan y las reinas ocuparon su asiento en el palco destinado a ellas y dió comienzo el primer encuentro futbolístico.

Dentro de las reinas había que elegir la "Reina Olímpica". Con ese motivo, en un suntuoso Baile se

efectuó la votación, resultando, electa reina olímpica la señorita Apuy de Cañas, reinado que se merece por su cultura y su exquisita afabilidad. Para ella nuestro homenaje.

Todos los actos fueron amenizados por la filarmónica de Palmares, expresamente contratada al efecto. Digno es reconocer que los filarmónicos palmareños actuaron a satisfacción, cumplieron su deber.

No queremos terminar estas cuartillas sin expresar nuestra felicitación para los señores del Comité Olímpico. Así mismo, muy merecedor de otra felicitación le es el profesor don Claudio Cordero, alma mater del torneo futbolístico, pues con el dinamismo y enorme esfuerzo, contribuyó enormemente al triunfo de los muchachos del "San Jorge" para quienes también va nuestra congratulación y un buen consejo: A practicar mucho pero mucho en lo que falta del año, para que el futuro curso los encuentre fuertes, corajudos y dispuestos a mantener la bandera del campeonato deportivo de nuestra tierra pampera.

Las Juntas, Feb. 7 de 1947. Corresponsal ad-hoc.

## Imprenta Cartin

### Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

## Itinerario

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Abril de 1947

Ballena y Bolsón con escala en Humo

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Ballena
	H. M.	H. M.
Martes	1 4	12
Sábado	5 7	15
Lunes	7 21	5 del 8
Viernes	11 24	8 del 12
Martes	15 3	11
Jueves	17 17	1 del 18
Lunes	21 20	6 del 25
Jueves	24 22	6 del 25
Martes	29 3	11

### PUERTO THIEL

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Pto. Thiel
	H. M.	H. M.
Miércoles	2 7	12
Sábado	5 10	15
Domingo	6 24	5 del 8
Miércoles	9 24	8 del 12
Sábado	12 2	11
Lunes	14 4	1 del 18
Miércoles	16 19	4 del 22
Viernes	18 20	12
Domingo	20 22	13
Miércoles	23 24	3 del 22
Sábado	26 1	4 del 24
Lunes	28 4	6
Miércoles	30 6	7

### PUERTO JESUS

Fechas	Salida de Puntarenas	Salidas de Pto. Jesús
	H. M.	H. M.
Martes	1 19	1 del 2
Sábado	12 9	15
Domingo	6 23	5 del 7
Martes	8 24	6 del 9
Sábado	12 2	8
Lunes	14 3	9
Martes	15 17	23
Jueves	17 19	1 del 18
Domingo	20 21	3 del 21
Martes	22 23	5 del 23
Jueves	24 24	6 del 25
Lunes	28 3	9
Martes	29 17	23

### BEBEDERO

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Bebedero
	H. M.	H. M.
Martes	1 18	1 del 2
Sábado	5 8	15
Martes	8 23	6 del 9
Sábado	12 1	8
Miércoles	16 5	12
Viernes	18 19	2 del 19
Martes	22 22	5 del 28
Viernes	25 24	7 del 26
Miércoles	30 5	12

### MANZANILLO

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Manzanillo
	H. M.	H. M.
Sábado	5 1	4
Lunes	7 2	5
Jueves	10 3	6
Lunes	14 6	9
Jueves	17 22	1 del 18
Lunes	21 1	4
Viernes	25 3	6
Lunes	28 6	9

### JICARAL Y COROZAL

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Corozal
	H. M.	H. M.
Miércoles	2 7	13
Sábado	5 9	15
Lunes	7 23	5 del 8
Miércoles	9 24	6 del 10
Sábado	12 2	8
Martes	15 5	11
Miércoles	16 18	24
Viernes	18 20	2 del 19
Lunes	21 22	4 del 22
Miércoles	23 23	5 del 24
Sábado	26 1	7
Martes	29 5	11
Miércoles	30 6	12



## Farmacia Serrano

LIC. CARLOS SERRANO

Teléfono 3951 Apartado. 66 San José

Ofrece a su distinguida clientela artículos de su ramo a precios módicos, un esmerado y exacto

DESPACHO DE RECETAS

300 varas al sur del Teatro América

los accesorios de su automóvil neumático, etc. donde

# BBESCIANI Y POLINI

Calle 1/3—Avenida 3